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薫風の候、若葉が芽吹き、鳥や蛙の声が耳に心地良い季節となりました。皆様

お元気にお過ごしでしょうか。今年の桜は存分に長く目を楽しませてくれました

ね。桜並木は緑に姿を変えて、本日の轟小学校と大野原小中学校入学式にも彩り

を添えました。轟小には 17名の児童、大野原小中学校には児童 3名･生徒 6名

がそれぞれ入学し新たな一歩を踏み出しました。轟小での一場面では、最上級生

となった山口あめりさんが歓迎の言葉を立派に述べ、しばらくすると来賓席から 1人の方の拍手が聞こえました。

喝采はすぐに体育館全体へと広がり、皆が温かな気持ちになったと思います。本当は誰

もがそうしたかったけれど 1番手になるのはなかなか勇気のいることなのかもしれませ

ん。拍手の主は、長年学校に出向いて子供達を見守って下さっているベテラン会長辻田

さんでした。子供達にとって今日皆で拍手をした経験は、誰かを応援したい時の心強い

根っこになるでしょう。経験豊かな年長者の方々と交わる良さを感じた入学式でした。 

また下校後には、強風で歩道に倒れていた交通安全のぼりを、自転車から降りて立て

直す二人の少年を見かけました。このような行いが自然にできる子供達がいると嬉しく頼もしく思います。強めの

春風が爽やかな場面を運んでくれた一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 4月 11日発行 
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⇧温泉公園周辺の夜桜 

登校を見守る地域の皆さん 

福田邦治さん 

坂田数夫さん 楠本享弘さん 

（左から）不動山駐在所福田正吾さん、山口節代さん

福田昭子さん、岸川洋海さん 

3月 20日各地区、朝の横断歩道に立っ

て下さっていたのは嬉野市交通安全指導

員さんの他、民生委員さんや卒業後も自

主的に見守りをされている方、他団体の

方など様々でした。おまわりさんもバイ

クから降りて参加されていました。また

指導員の坂田さんはこの日を以って 6

年間の任務を終えられました。長きに渡

り大変お疲れ様でした。他にも毎日学校

までの交差点に立って下さる方々がおら

れ、頭が下がります。山口節代さんは

「子供達に会えば元気が出るのでね。最

初は何も言わなかった子達も「おはよ

う」と返してくれるようになりました

よ」とのことでした。同じく挨拶で元気

が出る子も多いと思います。皆様ご苦労

様です。感謝申し上げます。 

 
昨年秋に校区内の農家さんに種蒔きをして頂いたれんげ草ですが不動地区の一部を除き今年も発芽状態が不良とな

っています。草がない状態ですので 4月末にも花はあまり期待できないと思われます。残念で、ご協力頂いた皆様

には申し訳ありませんでした。ただ、試験的に菜の花の種をお願いした圃場には 3月に黄色のハートマークが現れ

ました。分析をしてこれからもれんげと菜の花畑の活動を続けたいと思います。皆様ありがとうございました。 



事務局だより  ４月号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文責：谷山佳世 轟・大野原地区地域コミュニティ ☎ ４３－３２５６ （FAX受信が不調となっています）お読み頂きありがとうございます  

上不動区 R5.4.6 

今やすっかり嬉野市のお花の名所となりました宮田英敏さん･スミエさんご夫妻のシャクナゲ園がご覧のように花盛りを

迎えています。一時期体調を崩されましたが、お二人ともその後も頑張っておられ「アレコレ言い合いながらやっとり

ます」と話してくれました。照れられるのを無理に引っ張って仲睦まじいツーショットを撮影させて頂きました。近

頃、園に近い上の方にも手作りで駐車場を数台分増設されました。その 

パワーに驚かされます。家業のお茶も始まります。どうかくれぐれも 

お体にはお気をつけて、お花を育てて下さいね。 

シャクナゲ、クリスマスローズ、チューリップ、すいせん、そして芝桜 

のじゅうたん！ぜひ上不動区へおいでください。石像･一休さんもほっこり 

のんびり出迎えてくれます。 
末永くお元気で 

  

大野原区の皆様お疲れ様でした 

3月 19日に大野原区民の

方も協力しての野焼きが行

われました。野焼きの結

果、稀少なｵｵｳﾗｷﾞﾝﾋｮｳﾓﾝの

生態系も守られています。 
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ご来場･ご出店ありがとうございます 

次回は 5月 14日朝 7時です お待ちしています！ 

鎮火の画像で恐縮です 


